



Près de Grenoble : cette sublime station de ski est "oubliée" par les skieurs

La station de Vaujany, sur le domaine de l'Alpe d'Huez, est un peu délaissée par les skieurs au profit du célèbre pic Blanc. Zoom sur ce site sublime au cœur des Alpes. Vaujany a été quelque peu délaissée par les skieurs lors de cette saison. " width="960" height="640" id="19e3b514">

La station de ski iséroise de Vaujany a été quelque peu délaissée par les skieurs lors de cette saison. (© Vaujany station)

Par

Ugo Maillard Publié le 21 Mar 24 à 6:46

Avec la troisième édition du festival de musique Tomorrowland qui se déroule du 16 au 23 mars 2024, l'**Alpe d'Huez** poursuit sa saison hivernale 2023-2024 avec des touristes venus du monde entier.

Un hiver marqué par des records de fréquentation sur les pistes avec 26 000 personnes par jour, soit **13% d'augmentation** par rapport à l'année dernière.

Pourtant, certaines stations du domaine de l'Alpe d'Huez n'ont pas connu le succès escompté auprès des skieurs. On vous explique pourquoi et ce qu'ils ont raté. Une station « délaissée »

« Les skieurs se dirigent tous vers le glacier de Sarenne pour monter au Pic Blanc et par conséquent, la station de Vaujany est oubliée ». C'est avec une légère amertume que le maire de l'Alpe d'Huez a livré cette observation à *actu Grenoble*.

Une bonne nouvelle pour le Pic Blanc, son panorama et sa piste du tunnel, mais qui occasionne des embouteillages au niveau des télésièges. « Le problème, c'est que les skieurs se concentrent sur **15 à 20% du domaine** », abonde Jean-Yves-Noyrey.

Un constat partagé par Fabrice Boutet, directeur du groupe Sata : « Les skieurs restent sur les axes principaux et oublient Vaujany ou Oz par exemple ».

Vidéos : en ce moment sur Actu Vaujany, une station « familiale »

Vaujany oubliée ? Quel dommage. La station de ski iséroise est située au nord du domaine de l'Alpe d'Huez, à 1 h 30 de Grenoble.

La station est un **petit village de montagne** qui souhaite accueillir une clientèle familiale. « Vaujany est le terrain de jeux pour tous les passionnés de montagne », complète l'office du tourisme.

À noter que le domaine skiable de Vaujany restera ouvert jusqu'au 21 avril 2024.

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à *Mon Actu*.

